



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Kunjungan ke Pabrik Maspion Agus Harimurti Yudhoyono Berdialog dengan Buruh



Ketum Partai Demokrat AHY dan Wagub Jatim Emil Elestianto Dadak bersama jajaran Direksi Maspion Group.



AHY bersama buruh Maspion 1.

SIDOARJO (IM) - Ketua Umum Partai Demokrat Agus Harimurti Yudhoyono (AHY) berkunjung ke pabrik Maspion I di Aloha, Gedangan Kabupaten Sidoarjo, Sabtu (19/2).

Kedatangan AHY dan rombongan, disambut antusias jajaran direksi dan karyawan Maspion Group. Bahkan Presdir Maspion Group Alim Markus, berharap AHY bisa mengikuti jejak sang ayah, SBY, untuk memimpin Indonesia.

AHY datang bersama istri, Annisa Larasati Pohan, Sekjen Partai Demokrat Teuku Riefky Harsya, Bendahara Umum Renville Antonio, serta

Wakil Gubernur Jatim Emil Elestianto Dadak.

Begitu tiba di lokasi, AHY langsung melakukan teleconference dengan Presdir Maspion Group Alim Markus, yang saat ini sedang berada di Singapura.

"Saya berharap Mas AHY bisa mengikuti jejak Pak SBY, untuk memimpin Indonesia. Dan bisa terus berbuat baik, seperti Presiden Jokowi," ujar Alim Markus, dalam sambutan lewat teleconference.

Alim Markus mengapresiasi AHY yang mau turun langsung mendengarkan keluhan buruh.

Dia juga berharap, jika



Ketum Partai Demokrat AHY saat berdialog secara daring dengan Presdir Maspion Group Alim Markus.

kelak terpilih menjadi presiden, bisa meningkatkan perekonomian Indonesia. Dan memberi

dampak positif bagi perusahaan dan buruhnya. "Mas AHY bisa turun ke

bawah sangat bagus. Dulu, 1 Mei, Pak SBY memberikan kado libur hari buruh nasional.

Semoga nanti, Mas AHY juga bisa memberikan kado yang indah lagi bagi buruh," ujarnya.

Dalam kegiatan itu, AHY berkesempatan untuk berdialog dan mendengar langsung keluhan para buruh. Dan berjanji akan memperjuangkan nasib buruh. Khususnya upaya pembatalan Permenaker no 2 tahun 2022, tentang pencairan JHT BPJS Ketenagakerjaan di usia 56 tahun.

Dia mengapresiasi PT Maspion yang memberikan kontribusi bagi Indonesia, khususnya memberikan lapangan kerja bagi puluhan ribu buruhnya.

"Maspion sudah menjadi

kebanggaan Indonesia, dengan aneka produk rumah tangganya yang sudah memasyarakat. Saya berterimakasih, karena Maspion sudah berkontribusi bagi kemajuan Indonesia. Dan menjadi kebanggaan masyarakat Indonesia," ujar AHY.

"Seharusnya Indonesia semakin mandiri, dan produk dalam negeri kita semakin berkualitas. Sehingga kita benar-benar percaya dalam menggunakan produk dalam negeri," imbuhnya.

AHY berharap pandemi Covid-19 bisa segera berlalu. Sehingga ekonomi Indonesia bisa bangkit dan rakyat kecil bisa sejahtera. • anto tze



Ketum Partai Demokrat AHY bertukar cenderamata dengan Sugiarto Alim dan Prasetyo Alim.



Ketum Partai Demokrat AHY dan Wagub Jatim Emil Elestianto Dadak menerima surat terbuka buruh untuk disampaikan ke menteri tenaga kerja.



AHY dan rombongan saat meninjau pabrik Maspion 1.

Rayakan Cap Go Meh, Wali Kota Gibran Rakabuming Ucapkan Terima Kasih ke Seluruh Warga

SOLO (IM) - Pada Selasa (15/2) lalu, Kota Solo menyelenggarakan Festival Lampion.

Sejak merebaknya wabah Covid-19, Kota Solo sudah dua tahun tidak merayakan perayaan Tahun Baru Imlek.

Tahun ini karena Wali Kota Gibran Rakabuming tidak ingin kota Solo kehilangan adat istiadat dan tradisi perayaan Tahun Baru

Imlek, maka Pasar Gedhe harus berbandan cantik seperti pada perayaan Tahun Baru Imlek sebelumnya.

Lampion warna-warni mememani semua orang yang merayakan Tahun Baru Imlek.

Wali Kota Gibran Rakabuming menyatakan tahun ini, kita kembali menghadirkan suasana Perayaan Tahun Baru Imlek di kota

Solo bagi kita semua. Diharapkan segala sesuatu di tahun Macan ini berlangsung lebih baik. Kekuatan harimau dapat mengusir kejahatan, dan kita harus bekerja sama untuk merevitalisasi ekonomi. Percayalah, jika kita berperan aktif bersama maka semuanya akan menjadi baik. Ekonomi kita akan tetap lebih cemerlang.

Dari sore hari semua orang

telah menyaksikan atraksi liong dan barongsai. Mereka berkeliling kota Solo hingga senja hari.

Semuanya berkumpul di Pendapi Agung (Kantor Wali Kota Solo).

Pada malam Perayaan Cap Go Meh, dipersembahkan sebuah acara yang luar biasa bagi masyarakat Solo. Ada atraksi barongsai dan liong, pertunjukan

tari yang indah serta berbagai pertunjukan seni.

Wali Kota Gibran Rakabuming mengucapkan terima kasih kepada semua pengurus dan donator serta kepada staf Wali Kota Solo. Berkat bantuan dan dukungan semua pihak, maka kami dapat menyelenggarakan kegiatan perayaan yang luar biasa

ini. Diharapkan di masa pandemi ini, suasana Perayaan Tahun Baru Imlek dapat menghadirkan suka cita bagi kita semua.

Wali Kota Gibran Rakabuming juga mengingatkan wabah masih ada di sekitar kita. Jangan lengah, tetap jaga kesehatan anda, jangan lupa mengenakan masker, sering mencuci tangan, menjaga jarak, jangan berkerumun.

Dan tidak pergi keluar jika bukan untuk hal penting. Mari berkumpul bersama, merayakan perayaan Cap Go Meh.

Dan marilah kita menikmati hidangan makan malam malam ini yaitu Lontong Opor. Wali Kota Gibran Rakabuming juga berdoa agar semua memperoleh keberkahan dan sukses selalu. • idn/din



Para pengurus ormas Tiungghoa mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek.



Wali Kota Gibran Rakabuming bersama pengurus salah satu ormas Tiungghoa.

Ikasdas Surabaya Gelar Baksos Segu Rongewu

SURABAYA (IM) - Pengurus Ikasdas (Ikatan Alumni SMP Negeri 10) Surabaya menggelar Bakti Sosial Segu Rongewu.

Kegiatan ini digelar di Kelurahan Beringin, Kecamatan Sambikerep, Surabaya, Minggu (20/2), dengan membagikan 500 nasi kotak siap santap pada kaum dhuafa dan warga pra sejahtera.

Menurut Ketua Ikasdas Drs Bambang Udi Ukoro SH MHum, kegiatan ini digelar untuk membantu warga pra sejahtera agar bisa menikmati makanan layak santap, sambil

bersepeda.

"Kami sengaja tidak menggratiskan makanan ini. Melainkan harus dibayar dengan harga Rp2 ribu. Dengan tujuan, mengajak mereka untuk bersepeda. Sebab, uang yang dibayarkan akan dijadikan modal untuk menggelar Baksos Segu Rongewu di lokasi berikutnya," ujarnya.

Dia menambahkan, kegiatan berbagi pada sesama ini rutin digelar sebulan sekali. Dengan lokasi di kecamatan yang berbeda di Surabaya.

"Lokasinya berpindah-pindah dan bergiliran. Ditetapkan



Anggota Ikasdas berfoto bersama usai kegiatan Baksos Segu Rongewu.

berdasarkan survei terhadap kantong-kantong kemiskinan di setiap kecamatan, yang dilakukan anggota Ikasdas yang tersebar di seluruh kota Surabaya," tambahnya.

Camat Asemrowo Surabaya ini juga mengungkapkan, bahwa selain pembagian Segu Rongewu. Kegiatan ini juga dimeriahkan senam bersama dengan hadiah doorprize. Serta pemberian puluhan Mushaf Alquran bagi Jamaah One Day One Juz, binaan Lurah Beringin Iwan Rasmono.

"Alhamdulillah, kami sangat mendukung Baksos Segu

Rongewu dari Ikasdas ini. Sebab Nasi Kotak siap makan yang dibagikan untuk warga kurang mampu dan kaum duafa ini. Cukup membantu warga di tengah kondisi Pandemi Covid-19 yang belum berakhir," ujar Iwan Rasmono.

"Selain itu, digelar senam bersama untuk warga masyarakat, in syaa Allah bisa menyehatkan dan meningkatkan kekebalan tubuh. Sementara bantuan Mushaf Alquran ini, akan kami sampaikan pada jamaah pengajian One Day One Juz di Kelurahan Beringin ini," pungkasnya. • anto tze



Pembagian 500 box nasi kotak kepada warga pra sejahtera.



Ketua Ikasdas Bambang Udi Ukoro (kanan) menyerahkan Mushaf Alquran secara simbolis kepada Lurah Beringin Iwan Rasmono.



2022 Maritime Silk Road Chinese Media Development Forum & Chinese Media's Visit in Fujian Chairman Guoji Ribao Ted Sioeng Lewat Video Conference Berharap Even Ini Berlangsung Sukses

FUZHOU (IM) - 2022 Maritime Silk Road Chinese Media Development Forum & Chinese Media's Visit in Fujian digelar Jumat (18/2) lalu di Fuzhou.

Dalam momen tersebut, hampir 100 orang perwakilan dari 83 media utama dalam negeri Tiongkok serta media bahasa Tionghoa utama lokal dari 34 negara dan wilayah di seluruh dunia menggelar diskusi kombinasi online dan offline.

Wakil Gubernur Provinsi Fujian Li Dejin mengatakan 2022 Maritime Silk Road Chinese Media Development Forum yang mengusung tema

“Blessing China and Together Create a Better Future” ini menampilkan capaian pembangunan Fujian dalam tahap pembangunan baru dari segala aspek dan komprehensif.

Selain itu juga menampilkan budaya “berkah” Fujian sekaligus berperan aktif mendorong kerja sama dan interaksi yang mendalam antar negara dan wilayah di sepanjang Jalur Sutra Maritim.

“Diharapkan rekan media bahasa Mandarin dapat memanfaatkan peluang ini untuk merintis inovasi, mendorong transformasi media. Sekaligus menggunakan huaqiao sebagai jembatan untuk meningkatkan



Wagub Fujian Li Dejin.



Cao Dewang



Ted Sioeng

interkoneksi,” ujarnya.

Chairman Fukien American Overseas Friendship Association sekaligus Chairman USA Phoenix News.com Yang Wentian menyatakan di era pasca-epidemi, Fujian sebagai provinsi utama urusan huaqiao

berada di garis depan interaksi ekonomi, perdagangan dan budaya Tiongkok-negara luar serta penyebaran berita dan informasi internasional.

Chairman International Daily News Ted Sioeng dalam koneksi video mengatakan di

mana ada matahari dan sumber air maka ada orang Tionghoa, dan di mana pun ada orang Tionghoa maka di sana ada orang Fujian. Orang Fujian tersebar ke seluruh dunia dan telah memberikan banyak kontribusi positif.

Peneliti di China Institute of Fudan University, peneliti senior di Taihe Think Tank dan mantan reporter Wen Wei Po di Prancis selama 20 tahun Zheng Ruolin saat diwawancarai menyatakan bahwa orang Barat penuh rasa ingin tahu tentang Tiongkok. Mereka berharap memahami apa yang terjadi di Tiongkok.

Pada forum tersebut, Chairman Fujian Radio Film and TV Group Zeng Xianghui membacakan “2022 Maritime Silk Road Chinese Media Development Forum Proposal” yang menyarankan media bahasa Tionghoa dunia untuk mewariskan budaya Tionghoa. Menurut informasi, se-

lama berlangsungnya forum, juga diselenggarakan kegiatan Media Tionghoa mengunjungi Fujian. Sekitar 45 orang perwakilan berbagai media mengunjungi Distrik Sanming Sanyuan, Distrik Shaxian, Kabupaten Taining, Fuzhou Country Park, Sanfang Qixiang, Fuzhou Binhai New Town dan tempat lainnya. Mendorong transformasi dan peningkatan level juga pengembangan terpadu media bahasa Tionghoa Jalur Sutra Maritim. Sekaligus meningkatkan daya penyebaran serta pengaruh media bahasa Tionghoa Jalur Sutra Maritim. • idn/din



Sejumlah peserta online 2022 Maritime Silk Road Chinese Media Development Forum.



Suasana 2022 Maritime Silk Road Chinese Media Development Forum.

Rayakan Cap Go Meh, Yayasan Senopati Gelar Donor Darah



Chandra Wurianto memberikan angpou dan sembako kepada pendonor.

SURABAYA (IM) - Yayasan Senopati menggelar donor darah dalam rangka merayakan Cap Go Meh.

Kegiatan yang diikuti lebih dari 100 peserta ini diselenggarakan di Lenmarc Mall, Surabaya, Minggu (20/2).

Ketua Yayasan Senopati Chandra Wurianto mengatakan tiga bulan yang lalu telah mengadakan donor darah dan sekarang kembali menggelar di Lenmarc Mall. Bulan depan donor darah diadakan

di Adi Jasa.

“Kita rutin menggelar donor darah bekerjasama dengan PMI dan yang lainnya, agar kegiatan sosial terus berlanjut dilakukan Yayasan Senopati,” terang Chandra Wurianto, didampingi pengurus Anies Rungkat, Liang Pangkiey Pong dan Tjokro Pontjoharyo.

“Yang daftar banyak sekali hampir 100 orang. Kami memberikan angpou dan sembako berupa; 3 kg beras, 1 liter minyak goreng, 1 kg gula dan 5



Pengurus bersama pendonor.



Chandra Wurianto dan Anies Rungkat bersama pendonor.



Peserta Donor.

bungkus mie instan kepada pendonor yang lolos. Pemberian sembako ini sekaligus membantu para pendonor,” ujar Chandra Wurianto.

Jessica Juwono Marketing Manager Lenmarc Mall mengatakan pihaknya mendukung aksi donor darah yang rutin dan berkala diselenggarakan guna membantu banyak orang yang membutuhkan darah.

“Tim kami juga ikut aksi donor darah,” ucapnya. Tjokro Pontjoharyo, pe-

ngurus Yayasan Senopati turut menyumbang darahnya dan telah 24 kali donor darah. Demikian pula dengan Jimmy Ketua Surya Naga juga telah melakukan donor darah sebanyak 54 kali.

Donor darah digelar oleh Yayasan Senopati bekerjasama dengan PMI Kota Surabaya, Fokuswanda (Forum Komunikasi Dermawan Darah) dan didukung Lenmarc Mall dan Komunitas Sosial Warga Tionghoa Surabaya. • vivi



Tjokro Pontjoharyo dan Jimmy rutin melakukan donor darah.



Pemeriksaan kesehatan.



Suasana donor darah yang berlangsung lancar.

Pancoran PIK 2 Mengadakan Tahun Baru Imlek 2573 dan Cap Go Meh Bersama Group Amore Dancer

JAKARTA (IM) - Minggu, 20 Februari 2022 merupakan tanggal yang bagus. Pasalnya di hari itu penuh dengan angka dua, yaitu 2022022.

Di hari yang bagus tersebut, Group Amore Dancer ikut memeriahkan perayaan Tahun Baru Imlek 2573 dan Cap Go Meh yang masih hangat terasa di kalangan warga Tionghoa, utamanya di kawasan Pancoran PIK 2

Jakarta yang di bangun dengan nuansa Tiongkok.

Group Amore Dancer hadir untuk menghibur para pengunjung kuliner yg sedang menikmati liburan akhir pekan, dengan protokol kesehatan.

Pengunjung sangat terhibur dan turut serta mengambil foto dan mengabadikan video dengan penari.

Group Amore sendiri merupakan sanggar tari



Group Amore Dancer berfoto bersama para sahabat.

Chinese Oriental yang berdiri sejak tahun 2010 di Jakarta dan di bawah bimbingan Ibu Linda dan Ibu Siany. Grup ini sudah tampil memeriahkan berbagai acara, baik itu di pusat perbelanjaan stasiun tv maupun pernikahan.

Pada perayaan Imlek dan Cap Go Meh kali ini, Group Amore Dancer kali ini menampilkan tarian Dewi Seribu Tangan.

Tokoh Dewi ini di ang-

kat dari cerita kepercayaan Tiongkok dimana menceritakan kebaikan hati seorang Bodhisatva yang disebut Dewi Kwan Im, memiliki cinta kasih yang begitu besar dan sosok dewi yang memiliki seribu tangan welas asih untuk membantu seluruh umat manusia.

Para Pengunjung sangat antusias menyaksikan pertunjukan tarian yang dibawakan Group Amore Dancer tersebut. • siebie



Pertunjukan tarian seribu tangan.



Anggota Group Amore Dancer berfoto bersama.



Panitia Amore dancer Bobby dan Julian.